

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai dengan menggunakan teknik analisis SWOT, maka hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan yaitu sebagai berikut:

1. Sebagian responden menjawab mengetahui tentang asuransi syariah. Namun pengetahuan mereka hanya sebatas nama belum sampai ke produk asuransi syariah dan lainnya. Serta sebagian responden lainnya sudah bergabung dengan asuransi syariah, namun adapula yang belum mengetahui secara keseluruhan baik nama maupun produk-produk dari asuransi syariah itu sendiri. Minimnya pengetahuan responden tentang asuransi syariah berpengaruh terhadap minat untuk menggunakan jasa asuransi syariah. Hal ini dapat dilihat dari responden yang belum mengetahui tentang asuransi syariah sehingga belum berminat dan yang sudah mengetahui tentang asuransi syariah akhirnya berminat menggunakan jasa asuransi syariah.
2. Strategi yang dapat diterapkan atau dimanfaatkan oleh perusahaan asuransi syariah yaitu berupa memaksimalkan teknologi untuk mempermudah masyarakat dalam mengakses informasi mengenai asuransi syariah. Dengan dilakukannya strategi ini perusahaan asuransi syariah dapat dengan mudah menyebarkan informasi terbaru kepada masyarakat dan masyarakat dapat dengan mudah mengetahui informasi terbaru

mengenai asuransi syariah. Strategi selanjutnya adalah meningkatkan dan melakukan inovasi terhadap produk asuransi syariah untuk menarik minat masyarakat berasuransi syariah. Hal ini dapat dilakukan dengan cara menurunkan harga premi agar sesuai dengan penghasilan mereka sehingga masyarakat tidak merasa terbebani pada saat membayar premi setiap bulannya. Strategi yang terakhir adalah Melakukan sosialisasi mengenai keunggulan asuransi syariah dan produk-produknya. Hal ini dapat dilakukan dengan cara melakukan sosialisasi langsung kepada masyarakat dan meningkatkan media promosi secara luas untuk memberi pemahaman dan menarik minat masyarakat dalam menggunakan jasa asuransi syariah.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi pembaca, hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan pengetahuan terkait pengetahuan dan minat masyarakat terhadap asuransi syariah.
2. Bagi peneliti selanjutnya sebaiknya meneliti lebih mendalam lagi terkait pengetahuan dan minat masyarakat terhadap asuransi syariah. Dengan adanya penelitian ini diharapkan bisa menjadi acuan untuk penelitian selanjutnya sehingga apabila ada yang kurang bisa lebih ditambahkan atau lebih dilengkapi.
3. Bagi masyarakat harus berhati-hati sebelum terlibat dalam kegiatan ekonomi dan keuangan. Terutama mereka yang beragama Islam, dengan mengetahui apakah peraturan yang

mendasarinya sudah sesuai dengan aturan hukum Islam. Jika ada sosialisasi atau edukasi oleh pihak perusahaan, harus dipahami agar tidak terjadi kesalahpahaman dan kerugian materiil.

4. Bagi perusahaan asuransi syariah, perlu adanya peningkatan sosialisasi pada masyarakat Desa Banjar Agung berupa kegiatan berkelanjutan dari perusahaan asuransi syariah. Serta perlu adanya kerjasama yang baik antara masyarakat dengan perusahaan asuransi syariah agar kedepannya lebih banyak masyarakat yang berminat menggunakan jasa asuransi syariah.